



Zwischenzeugnis

Dr. Michael Beglinger, LL.M., geboren am 23. Oktober 1955, von Glarus-Nord und Zug, ist seit 1. August 2014 als Jurist mit besonderen Aufgaben und in besonderer Stellung beim Direktionssekretariat der Direktion des Innern tätig. Michael Beglinger ist direkt dem unterzeichneten Generalsekretär unterstellt.

Michael Beglinger nimmt Tätigkeiten aus einem breiten Aufgabenbereich wahr. Dazu gehören namentlich das selbständige Führen von Beschwerdeverfahren, die Ausarbeitung und Vorbereitung von Geschäften zuhanden des Regierungsrats oder der Direktionsvorsteherin, die Erstellung rechtlicher Abklärungen und Gutachten aus dem gesamten Geschäftsbereich der Direktion, die juristische Begleitung von Gesetzgebungsprojekten, die Ausfertigung von Direktionsverfügungen, die Unterstützung des Generalsekretärs bei der Ausübung der Aufsicht der Direktion über die Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde sowie generell die rechtliche Beratung der Ämter der Direktion.

Michael Beglinger erfüllt seine Aufgaben sehr selbstständig, systematisch, sorgfältig und sehr speditiv. Er hat sich in kurzer Zeit in neue Rechtsbereiche und Dossiers eingearbeitet und anspruchsvolle Geschäfte betreut. Namentlich hat Michael Beglinger wesentliche Beiträge zur Erarbeitung eines kantonalen Gleichstellungsgesetzes und bei der Vorbereitung von Unterschutzstellungsbeschlüssen des Regierungsrats geleistet.

Die jahrelange Tätigkeit von Michael Beglinger als ordentlicher Richter am Kantonsgericht Zug kommt der Direktion sehr zugute. Michael Beglinger setzt sein profundes Wissen ziel- und ergebnisorientiert ein. An seiner Erfahrung lässt er auch gerne die Mitarbeitenden des Direktionssekretariats teilhaben und leistet damit einen willkommenen Beitrag an den internen Wissenstransfer.

Die Leistungen und das Verhalten von Michael Beglinger sind als sehr gut zu bewerten. Er geniesst das Vertrauen seiner Vorgesetzten und wird mit seiner zuvorkommenden freundlichen Art sowie mit seiner kollegialen Haltung sehr geschätzt.

Wir danken Michael Beglinger für den bisher geleisteten Einsatz und hoffen, auch weiterhin auf seine wertvolle Mitarbeit zählen zu können. Dieses Zwischenzeugnis wird ausgefertigt, weil der Unterzeichnete die Direktion des Innern per Ende Januar 2015 verlässt.

Zug, 31. Januar 2015


Thomas Sägesser, Generalsekretär

Dieses Zeugnis ist nicht codiert.